

CAGNOTTE



Collectiftarentaize

Alerte famille à la rue !

Nous avons besoin d'aide financière afin de pouvoir loger une famille de l'école Tarentaize à Saint-Étienne à la rue depuis début juillet. La maman est seule avec 4 enfants de 4, 6, 7, et 8 ans. Face à cette situation désespérée, nous souhaitons les aider à trouver un logement temporaire et leur fournir un soutien essentiel. Une personne a généreusement prêté son petit studio pendant qu'il est en déplacement pendant 1 mois, mais nous cherchons une solution **à partir de mi-novembre** avec l'hiver qui arrive.

Un appartement pourrait être prêté à la Talaudière jusqu'à début mars, mais nous devons trouver les fonds pour payer les charges.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Si7UwjnN>



Cette cagnotte vous est proposée par :

Valentin

Scannez-moi !

A hand-drawn black arrow pointing from the text 'Scannez-moi !' towards the QR code.